

CONSEIL DE FABRIQUE

Le Conseil de Fabrique, dont la mission essentielle est de gérer les biens et finances de la paroisse en vue d'assurer le bon exercice du culte sur le plan matériel, a dans ce cadre organisé une quête pour le chauffage de l'église et son entretien en avril et un repas paroissial le dimanche 8 octobre à Wintzenheim pour cause de travaux dans notre salle polyvalente. Ces deux opérations ont remporté un franc succès aussi bien financier que pastoral. Elles ont permis de s'atteler à une œuvre commune qui est de simplement prendre contact et d'échanger avec tous les paroissiens sans exception.



Quatre moments forts en 2017 ont animé notre paroisse et notre église :

Le dimanche 8 octobre, notre église a fait le plein de fidèles à l'occasion de l'une de nos deux fêtes patronales Notre Dame du Rosaire. A la fin de l'office, ces fidèles ont pu rejoindre la salle des fêtes de Wintzenheim pour un apéritif suivi du repas paroissial, un succulent baeckeoffe. Un grand merci aux participants et aux généreux donateurs de tombolas dont les lots par leur quantité et surtout leur qualité permettent de récompenser de nombreux invités. La croisière à thème offerte par Croisi Europe permettra au couple gagnant de naviguer pendant un week-end sur l'un des fleuves français.

Le dimanche 26 novembre à 16h, notre église a résonné avec un concert de l'avant organisé par notre batterie-fanfare accompagnée de notre chorale Ste Cécile.

Le samedi 2 décembre à partir de 17h30, la procession en l'honneur de Ste Barbe est partie de la chapelle pour rejoindre l'église où un office a été célébré en l'honneur des pompiers du canton.

Le vendredi 8 décembre à partir de 18h, notre église a accueilli les enfants de notre regroupement pédagogique intercommunal pour chanter Noël avec une collation sur le parvis de l'église.

Nos remerciements vont aussi à toutes les personnes qui participent au fleurissement, à l'entretien et au nettoyage de l'église et à celles qui animent nos différents offices auprès des prêtres, telles la chorale, l'équipe liturgique, le service de la sacristie et le groupe de servants de messe.

Le Conseil de Fabrique vous souhaite un joyeux Noël et une Bonne Année Pastorale 2018.